
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

金沢市立泉中学校   １年学年通信 

 

【第１８号】 令和６年１１月１２日（火） 

  後期に入り１ヶ月が経ちました。現在後期リーダー会で考えた取り組みを行っています。取

り組みの期間は短いですが、今回のような取り組みをきっかけにより良い学校生活にしていき

ましょう。今回は後期リーダー会メンバーを紹介します。（取り組みは次号で紹介します。） 

11H 会長 川原 依子 

後期では前期の人が「授業態度

を直せるような取り組みをしてほし

い」と言っていたので、そのような取

り組みをして、この学年をより良く

できるように頑張りたいです。 

11H 副会長 石地 由芽 

私は、１年生をより良い学年にし

ていきたいです。そのために２分前

着席はもちろん、授業態度を改

善し、残りの半年間みんなにとっ

て楽しい時間になるように精一杯

頑張ります。みなさん一緒に頑張

りましょう！ 

11H 副会長 村 雪雅 

僕はみんなとより楽しい学校生活

を送りたいと思います。だから、後

期で学校生活の基本をみんなが

できるように頑張りたいです。 

12H 会長 大村 縁 

学年全員がより良く生活できるよ

うに授業態度などの学校生活面

を改善していきたいです。そのため

にクラスを引っ張っていきたいし、

会長・副会長みんなで頑張ってい

きたいです。 

12H 副会長 島本 桜生子 

学年全体をより良くするため、一

生懸命取り組んでいきたいと思い

ます。特に後期は、授業態度を

改善できるように声かけもしていき

たいと思います。 

12H 副会長 杉野 利來 

僕が目指す学年は「輪を乱さずど

の授業でも楽しく受けることができ

る学年」です。リーダー会副会長

になったからには、責任感をもって

生活していこうと思います。後期

の間、呼びかけを積極的にしてい

こうと思います。 

 
13H 会長 大西 優理 
僕は会長になって、もっと１年３組を

他のクラスよりも良いクラスにしたい

と思いました。まだ時間や整理がで

きていない人がいるので、声かけを

していきたいと思います。授業態度

も学年全体で良くするために、良い

取り組みを考えていきたいです。 

13H 副会長 齊藤 早紀 
私は、前期リーダー会の経験を活

かし、この学年をより良いものにする

ために頑張ります。特に、まずは自

分が積極的に行動することでクラス

の模範となっていきたいです。そうす

れば、クラス全体、そして学年全体

が良いものになっていくと思います。 

13H 副会長 瀧 尊 

リーダー的な役割はあまりやったこ

とがないですが、みんなをまとめら

れるように頑張ります。 

14H 会長 西尾 晃介 

後期ではみんなで授業態度を改

善していきたいと思います。後期

の間、よろしくお願いします。 

14H 副会長 伊川 大葵 

この学年がより良い学年になるよ

うに頑張ります。責任感を持って

活動をしていきます。よろしくお願

いします。 

14H 副会長 亀ヶ谷 咲希 

前期リーダー会では、ネーム・２分

前着席・８：１０着席の取り組み

をしました。この学年をさらに良くし

ていくために、授業態度の改善な

どをリーダー会全員で力を合わせ

て頑張っていきたいです。 

15H 会長 前田 智信 

前期リーダー会で出た改善点をも

とに、より良い学年になっていくよう

様々なことを議論し活動していき

たいです。 

 

15H 副会長 勝田 優羽 
私は、後期のスローガンである「授

業態度を改善しよう」にある通り、

自分の学級はもちろん学年全員が

授業態度を改善していきたいで

す。また、学級ではファイルの持ち

運びサインを忘れないように一生懸

命頑張ります。 

15H 副会長 南 翔也 

副会長として、だらしないところを

直して、みんなをまとめられるように

なりたいと思います。ちゃんとクラス

を引っ張っていけるようになりたい

です。 

 


